
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
Borgo Trento

ZONA  Nord

        

 del 29 MARZO 2021
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Il giorno 29 del mese di MARZO dell’anno 2021 alle ore 20:30,

su convocazione della Presidente del Consiglio di Quartiere, si è

riunito in Brescia, mediante piattaforma ZOOM messa a disposizione

dal Comune di Brescia, il Consiglio di Quartiere Borgo Trento per

la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Report incontro dei  CdQ con a2a per nuovo sistema di rilevazione dei consumi di acqua
2. Situazione  viabilità  all'ingresso  dell'Istituto  Comprensivo  di  Zona  Nord  di  via  Zadei:

Segnalazione Cittadino

3. Situazione Piattaforma ecologica Zona Nord: proposta operativa

4. Richiesta al Comune di  installazione panchine nel tratto fra Via Trento angolo via Bagni e

via Trento angolo via Bezzecca:Segnalazione Cittadino

5. situazione fiorere in Borgo Trento e proposte conseguenti

6. Situazione Sale civiche e aggiornamento avvio progetto con ANT

7. situazione segnalazioni al Comune per interventi sulle infrastrutture del Quartiere

8. report iniziativa consegna a domicilio fornitura APRICA

9. report iniziativa sensibilizzazione over 80 per adesione vaccini Covid

10.  situazione approvvigionamento Punto Carità

11. varie ed eventuali

Presiede la seduta la Presidente, redigendone il verbale: Beatrice
Nardo 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 Baronio Laura X
2 Bavetti Pierangela X
3 Del Pietro Lorenzo X

4 Bertolotti Gianni X
5 Duci Gianfranco X
6 Nardo Beatrice X
7 Rizzini Matteo X
8 Roggia Alessandra X
9 Turla Nino 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Com-

ma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine

del giorno:

1) aggiornamento situazione lettura contatori 

La Presidente riferisce che si è tenuta una seduta dei Presidenti

dei CdQ con a2a per la situazione della lettura dei consumi idrici

e relativa fatturazione a carico dei condomini anzichè del singolo

utente.  La  Presidente  ha  invitato  all'odierna  seduta  il

Consigliere del CdQ Don Bosco Haller, che è anche amministratore

di condominio, per spiegare I dettagli tecnici. Dopo approfondita

discussione,  preso  atto  che  I  Presidenti  delegati  dai  CdQ

presenteranno  un  documento  di  sintesi,  che  il  sig.  Haller  è

disponibile  eventualmente  ad  integrare  e/o  supervisionare,  si

rinvia  alla  ricezione  del  predetto  documento  la  decisione  se

adottarlo o meno per la diffusione fra il pubblico.

2) Situazione viabilità all'ingresso dell'Istituto Comprensivo di

Zona Nord di via Zadei: Segnalazione Cittadino

La Presidente riferisce che il sig. Giovanni Fabiano si è rivolto

al  CdQ  per  segnalare  la  pericolosità  dell'accesso  all'Istituto

Comprensivo Zona Nord dopo il posizionamento dei varchi, causa la

scarsa presenza di personale deterrente. La Presidente riferisce

altresì  di  avere  interpellato  sia  un  Consigliere  del  CdQ  di

Casazza che ha fatto il volontario ai Parchi, sia la Presidente

del Comitato Genitori, che non hanno confermato la notizia. Si

rinvia  la  valutazione  su  eventuali  interventi  ad  un  momento

successivo, previa acquisizione di ulteriori pareri in merito. Lo

stesso sig. Fabiano ha indicato la pericolosità dell'incrocio fra

via Bagni e via Trento, in prossimità della Scuola Battisti. Tale

lamentela è stata già più volte presentata al CdQ, motivo per cui

si decide di procedere alla segnalazione alle Autorità competenti.

3) Situazione Piattaforma ecologica Zona Nord: proposta operativa

La  Presidente  informa  di  avere  partecipato  insieme  al  vice

Presidente Turla ad un incontro con I CdQ di Zona Nord per la

situazione della piattaforma ecologica di Zona Nord che dopo 2

anni non è stata individuata, con grave disagio soprattutto dei

Quartieri più a Nord. Nonostante la situazione sia meno critica
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per Borgo Trento, il CdQ aderisce alla proposta del CdQ Casazza di

unirsi nella sollecitazione all'Amministrazione al fine di trovare

idonea soluzione al più presto. Verrà sottoscritta pertanto una

lettera da inviare al Comune.

4) Richiesta al Comune di  installazione panchine nel tratto fra

Via  Trento  angolo  via  Bagni  e  via  Trento  angolo  via

Bezzecca:Segnalazione Cittadino

Il  sig.  Beppe  Botticini  si  è  rivolto  al  CdQ  affinche  siano

posizionate  delle  panchine  nel  tratto  di  via  Trento

dall'intersezione con via Bezzecca all'intersezione con via Bagni.

Il  CdQ  decide  di  aderire  alla  proposta  e  di  inviare  idonea

richiesta al Comune, che poi ne valuterà la fattibilità posto che

nel tratto indicato ci sono molte radici degli alberi affioranti.

5) situazione fiorere in Borgo Trento e proposte conseguenti

Alcuni  cittadini  hanno  sollecitato  il  ripristino  dei  decori

floreali nelle fioriere di Borgo Trento, chiedendone la gestione

al Comune. La Presidente riferisce che consta che nel 2008 tali

fioriere  siano  state  oggetto  di  apposito  contratto  con  I

commercianti  locali,  avente  come  contenuto  la  installazione  a

titolo  gratuito  delle  fioriere  da  parte  del  Comune  con

l'assunzione di responsabilità da parte dei commercianti al loro

mantenimento e abbellimento. Il CdQ delibera che se esiste tale

contratto  vada  rispettato.  Visto  che  è  necessaria  la  previa

verifica delle obbligazioni contrattuali, la Presidente si impegna

ad  accertarsi  presso  il  Comune  dell'esistenza  dello  stesso  ed

eventuale  possibilità  di  conoscerne  I  contenuti.  Verrà  quindi

inviata apposita richiesta di accertamento.

6) Situazione Sale civiche e aggiornamento avvio progetto con ANT

Permane la situazione di chiusura delle sale civiche e slittamento

del Progetto con ANT alla riapertura.

7)  situazione  segnalazioni  al  Comune  per  interventi  sulle

infrastrutture del Quartiere

Grazie all'impegno dei Consiglieri, nel mese di febbraio è stato

fatto  un  sopralluogo  straordinario  alle  infrastrutture/esigenze

del Quartiere che ha dato luogo a ben 24 segnalazioni ai settori
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comunali  competenti.  La  Presidente  ringrazia  I  consiglieri  per

l'impegno al mantenimento del bene comune.

8) report iniziativa consegna a domicilio fornitura APRICA

La  Presidente  riferisce  di  avere  ritirato  personalmente  e  poi

consegnato  alcune  forniture  di  sacchetti  di  Aprica;  altre  sono

state  consegnate  dai  consiglieri  Baronio  e  Bertolotti  ed  altre

ancora  al  Circolo  Acli  per  la  successiva  distribuzione.  Le

richieste  sono  state  esigue  ma  comunque  da  parte  di  persone

oggettivamente  abbisognevoli,  motivo  per  cui  vale  la  pena  di

mantenere il servizio anche nei prossimi anni.

9)  report  iniziativa  sensibilizzazione  over  80  per  adesione

vaccini Covid

L'attività di segnalazione degli over 80 per la prenotazione delle

vaccinazioni è stata svolta tramite gli Scout che sono passati per

ben 3 volte ad ogni indirizzo, in caso di mancato reperimento del

soggetto destinatario. Inoltre, hanno suonato a tutti I recapiti e

sollecitato I destinatari. La Presidente informa di avere inviato

il report ai Servizi Sociali e ringrazia I Consiglieri Turla per

avere ritirato le locandine e Baronio per avere organizzato gli

itinerari. 

10)  situazione approvvigionamento Punto Carità

Le  vari  iniziative  per  la  consegna  di  alimenti  sono  purtroppo

venute meno causa Zona Rossa e quindi il Punto Carità ha scarsità

di mezzi. Si spera in un prossimo riavvio delle attività

11) varie ed eventuali

La  Presidente  riferisce  di  essere  stata  interpellata  per  una

iniziativa del CdQ per la riapertura di un punto della GDO in

Borgo Trento al posto dell'Eurospar in chiusura causa crisi Gruppo

L'Alco.  Si  impegna  pertanto  a  preparare  una  lettera  per  le

Autorità. Il CdQ all'unanimità approva.

La Presidente informa che l'Assessorato al Commercio ha richiesto

Il rinnovo del Servizio LA SPESA A CASA TUA e di avere pertanto

interpellato  I  commercianti  già  inseriti  nell'elenco  che  hanno

tutti confermato tranne il Macellaio Pierangelo che non riesce più

a fare le consegne a domicilio
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno
la parola,  la Presidente  dichiara chiusa  la seduta  alle ore
22,30 del 1 febbraio 2021.

Letto, confermato e sottoscritto

 La Presidente verbalizzante

 Beatrice Nardo                      
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